PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

EXCELSIOR 07/10/24

**LEGISLATIVO** 



## Sheinbaum acude a dar el último adiós a Ifigenia Martínez



La presidenta Claudia Sheinbaum acudió este domingo a la funeraria en la zona de la colonia Del Valle en donde están siendo velados los restos de Ifigenia Martínez.

Sheinbaum arribó a la funeraria tras su visita a Tizayuca, Hidalgo, en donde dio inició a los trabajos para construir un tren del Aeropuerto Felipe Ángeles a Pachuca. De ahí se trasladó por carretera hasta la zona de la colonia Del Valle.

"Venimos de Hidalgo a abrazar a la familia por esta pérdida lamentable de la compañera Ifigenia, es una mujer excepcional. Fue la primera en muchas cosas. Directora de la Facultad de Ingeniería, apoyó al movimiento estudiantil en su momento destaca su participación en la política, de la corriente democrática, sale con el ingeniero (Cuauhtémoc) Cárdenas y Porfirio Muñoz Ledo.

"Ustedes saben que voté por ella en 2 de junio. Los compañeros diputados la eligieron para que presidiera la mesa directiva, ella ya mayor, pero tenía mucha ilusión el 1 de octubre de estar ahí. Un recuerdo muy hermoso, y hasta siempre Ifigenia", dijo la presidenta.

Cabe recordar que el pasado 1 de octubre Ifigenia Martínez presidió la sesión solemne de la Cámara de Diputados en la que Sheinbaum tomó protesta como Presidenta Constitucional.

"Platicamos de muchas cosas a lo largo de su vida, de mi parte obviamente mucho cariño y admiración, y ahora nuestro pésame a la familia, a sus compañeros, amigos", expuso Sheinbaum al arribo a la funeraria.

https://www.excelsior.com.mx/nacional/sheinbaum-acude-a-dar-el-ultimo-adios-a-ifigenia-martinez/1677645